

COMUNICADO OFICIAL

Don Luis Sánchez Corchero, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Risco, informa que en la madrugada del pasado 01 de enero del actual se ha producido el robo del nuevo árbol navideño ubicado en el pozo de la calle San Blas.

Se pide colaboración ciudadana, en caso de tener información al respecto lo hagan saber a la Corporación Municipal del Ayuntamiento o a la Guardia Civil.

Desde el Ayuntamiento confiamos plenamente en la investigación que la Guardia Civil está llevando a cabo para encontrar a los culpables de estos hechos tan lamentables.

Risco a 2 de Enero de 2021,

EL ALCALDE-PRESIDENTE:

D. LUIS SÁNCHEZ CORCHERO.

